



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

personnes âgées

Question écrite n° 82648

Texte de la question

M. Jean-Marc Nesme attire l'attention de Mme la secrétaire d'État chargée des aînés sur la nécessité de mener une campagne nationale d'information pour prévenir les personnes âgées des accidents de la vie courante. Selon une étude récente de l'Institut national d'études démographiques, huit accidents sur dix touchant les personnes âgées sont dus à des accidents de la vie courante survenant au domicile de ces dernières. Les agressions physiques, les accidents de la route et les tentatives de suicide viennent loin derrière. Il souhaite être tenu informé de ce qu'elle envisage de proposer pour prévenir ce type d'accidents qui peuvent être évités grâce à une meilleure sensibilisation des personnes âgées.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Marc Nesme](#)

Circonscription : Saône-et-Loire (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 82648

Rubrique : Politique sociale

Ministère interrogé : Aînés

Ministère attributaire : Affaires sociales et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 29 juin 2010, page 7104

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)